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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA 

SUPERIOR  

El 28 de octubre de 2010 a las 10:00 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, 

una Junta de Centro ordinaria de la Escuela Politécnica Superior, con la 

asistencia de: 

Borja Alcedo Moreno 

Manuel Alfonseca Moreno 

María Amparo Aznar Ballester 

Eduardo A. Brito Chacón 

Rosa María Carro Salas 

María José García-Gutiérrez Valía 

Antonio García Sevilla 

Héctor Ibarra Eztala 

Francisco Javier Gómez Arribas 

Luis Fernando Lago Fernández 

José María Martínez Sánchez 

María Luisa Moreno Castro 

Roberto Moriyón Salomon 

Javier Ortega García 

Eduardo Pérez Pérez 

Estrella Pulido Cañabate 

Manuel Sánchez-Montañés Isla 

Alejandro Sierra Utrecho 

Alberto Suárez González 

Pablo Varona Martínez 

 

Excusan su asistencia a esta junta: 

 

Jesús Bescós Cano 

David Camacho Fernández 

Fernando Casani Fernández de Navarrete 

Javier Garrido Salas 

Jorge López de Vergara Méndez 

Francisco de Borja Rodríguez Ortiz 

Carmen Ruiz-Rivas Hernando 

 

Con el siguiente Orden del Día: 

1.-   Aprobación del acta de la sesión anterior. 

• Se aprobó por asentimiento. 

2.-   Informe de la Directora. 

o No hubo puntos de que informar. 
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3.-   Cuestiones de Profesorado. 

• Propuesta y aprobación, si procede, de concursos de profesorado 

propuestos por los departamentos. 

o Una plaza de Titular de Universidad para el área de CCIA propuesta 
por el departamento II. La comisión propuesta por la Junta de 
Centro: 

o Vocal 1º Titular: Asunción Gómez Pérez (CU-CCIA, Univ. Politécnica de Madrid). 

o Vocal 2º Titular: Pablo Castells Azpilicueta (TU-LSI, Univ. Autónoma de Madrid). 

o Vocal 3º Titular: Carlos Santa Cruz Fernández (TU-CCIA, Univ. Autónoma de 

Madrid). 

o Vocal 1º Suplente: Felisa Verdejo Maíllo (CU-LSI, UNED). 

o Vocal 2º Suplente: Alejandro Sierra Urrecho (TU-CCIA, Univ. Autónoma de 

Madrid). 

• Se aprobó por asentimiento 

4.-   Cuestiones de Calidad e Innovación Docente. 

• Propuesta y aprobación, si procede, de la incorporación de Gonzalo 

Martínez Muñoz a la comisión de Calidad e Innovación Docente.  

o Se aprobó por asentimiento. 

• Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Campaña de encuestas del primer semestre.  
Las encuestas de este año se rellenarán on-line, tanto las de 

grado como las de las otras titulaciones. Los intervalos de 

apertura de las encuestas serán los siguientes: 

• Grado: entre el 22 de Noviembre y el 3 de Diciembre de 

2010. 

• Licenciaturas y diplomaturas: entre el 1 de Diciembre de 

2010 y el 18 de Enero de 2011. 

• Másteres: entre el 10 y el 31 de Enero de 2011. 

Las titulaciones antiguas tienen una encuesta por profesor de 

cada grupo de cada asignatura.  Las de los grados tienen, 

además, una encuesta global por asignatura. 

Los modelos de encuesta de teoría y prácticas son el mismo en 

los nuevos grados. 

Es clave para el éxito de este nuevo modelo de encuesta que los 

profesores de prácticas reserven 20 minutos de clase de 

laboratorio para que los estudiantes rellenen:  

• la encuesta del profesor de prácticas. 

• la encuesta del profesor de teoría. 

• la encuesta de la asignatura, en el caso de los grados. 
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5.-   Cuestiones de Ordenación Académica. 

• Propuesta y aprobación, si procede, del tribunal encargado de conceder 

Matrículas de Honor a los proyectos fin de carrera leídos en el curso 2009-2010.  

El tribunal propuesto estará formado por: 

Subdirector de Ordenación Académica (D. David CAMACHO 

FERNÁNDEZ), actuando como Presidente; Coordinador de Proyectos Fin 

de Carrera (D. José María MARTÍNEZ SÁNCHEZ), actuando como 

Secretario; D. Ángel de CASTRO MARTÍN; D. Germán MONTORO 

MANRIQUE; D. Jorge Alfonso RUIZ CRUZ. 

o Se aprobó por asentimiento 

• Propuesta y aprobación, si procede, del reconocimiento de dos créditos de 

libre configuración al alumno Borja Alcedo por su dedicación a diversas 

actividades de gestión. 

o Se aprobó por asentimiento 

• Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Se ha publicado un calendario provisional de los controles intermedios 

(primer semestre, planes antiguos Informática y Telecomunicación). Este 

calendario podrá modificarse, en función de la disponibilidad de espacios, 

una vez se asignen las aulas definitivas. 

6.-   Cuestiones de Nuevas Enseñanzas y Posgrado. 

• Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Asignación docente del Máster en IIT: ya está actualizada la web del 

Máster con la asignación docente para este curso. La novedad es que 

esta asignación ya no la puede modificar el coordinador de asignatura, 

sino que está centralizada. 

o Apertura de matrícula en febrero: ante las especiales circunstancias 

de nuestro Centro, donde todos los cursos hay estudiantes que terminan 

sus estudios de I. Informática o I. Telecomunicación entre octubre y 

febrero y desean comenzar cuanto antes el Máster en IIT, el CEP a 

acordado tramitar todas las solicitudes de inscripción que se presenten 

para nuestro Máster en enero-febrero, avaladas desde la EPS. Una vez 

que el estudiante tenga tutor, se le entregará una carta de admisión para 
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que el CEP le acepte los papeles y vea si cumple los requisitos 

administrativos. 

o Publicación de un diagrama de plazos para la presentación de una 

tesis: en la web de Doctorado, en la página de "normativa propia, 

procedimientos y plantillas", se ha publicado un diagrama para ayudar a 

los estudiantes que presentan su tesis, que recoge plazos en diversas 

normativas (UAM y EPS), detallando aspectos que en las normativas no 

quedan claros o son más restrictivos.  

7.-   Cuestiones de Investigación. 

� Se informó sobre los siguientes puntos: 

o La persona que sustituirá a Aurora Pérez Seoane en el apoyo a la gestión 

de investigación en la EPS se incorporará antes del día 15 de Noviembre 

(día en que Aurora deja su puesto). La comisión de investigación de la 

EPS está evaluando los CVs de los candidatos que se han presentado a 

esta beca. 

o Todavía no hay resolución sobre los proyectos de creación y 

consolidación de grupos de investigación, becas de colaboración y ayuda 

al inicio de programas de postgrado. 

8.-   Cuestiones de Estudiantes. 

� Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Renovación de la JC: los estudiantes Dagmara Gawlik y Héctor Ibarra 
sustituyen a Verónica Bas y Francisco Vargas (Erasmus). 

o Informe de coordinación y recordatorio del protocolo de resolución de 
problemas en la EPS. 

o Comisión de Permanencias para las Ingenierías: 6 solicitudes de la EPS. 
Todas resultan favorables. 

o Tribunal de Compensación: 12 solicitudes recibidas, 10 de las cuales han 
sido admitidas. El viernes 29 se reúne el tribunal. 

o Informe de actividades recientemente organizadas o programadas por 
asociaciones de estudiantes en la EPS: 

- “Desarrollo de aplicaciones en GNOME: GTK+ y Gstreamer” 
(Club de Informática). 

- “Creando robots con Microsoft Robotics” (Autonoma DotNetClub). 

- “De friki a emprendedor” (Autonoma DotNetClub). 
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o Información sobre otras actividades o convocatorias próximas: TechnArte, 
becas colaboración (vicerrectorado RRII, grupo AVTS de la EPS, 
departamento de Física), becas Oracle. 

o Informe sobre extensión universitaria. 

9.-  Cuestiones de Relaciones Externas. 

• Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Relaciones internacionales: 

� Dentro de la Alianza 4 universidades hemos solicitado firmar 

acuerdos para el intercambio de estudiantes de posgrado con 

diversas universidades de la India, teniendo en cuenta las que 

están más altas en los rankings. 

o Actividades de promoción: 

� Durante la semana del 25/10 se está grabando el vídeo 

con información relativa a los nuevos grados, con 

entrevistas a estudiantes y profesores, para tenerlo 

disponible para su difusión entre futuros estudiantes. 

10.- Cuestiones de Asuntos Económicos e Infraestructura. 

• Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Ha continuado el proceso de mudanza con el traslado de los 

laboratorios de investigación del edificio C. 

11.- Otros asuntos. 

12.- Ruegos y preguntas. 

• Eduardo Pérez sugirió que se informe a todo el PDI de cuestiones como el 

diagrama de plazos para la presentación de la tesis. 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 10:35. 


